

ACTUAL

Los hermanos Martos y Ros Marbá, juntos interpretando a Haydn

• El disco ha sido editado por el sello Sony Classical junto a la Orquesta Ciudad de Granada



El director de Orquesta Antoni Ros Marbá junto a los hermanos Martos. / ALEJANDRO MIRALLA.

BRÍGIDA GALLEGO-COÍN

Granada, 11 Marzo, 2017 - 02:33h

Los músicos granadinos Alberto y Pablo Martos debutan en el prestigioso sello Sony Classical junto a la Orquesta Ciudad de Granada, dirigidos por Antoni Ros Marbá. El disco, que acaba de salir a la venta contiene los dos conciertos para violín de Haydn, el Concierto para violonchelo en Re Mayor y el Adagio del Concierto para violonchelo en Do Mayor.

Maestro e intérpretes han elegido para su debut orquestal, en Sony Classical, a uno de los grandes pilares de la música occidental. "Haydn es un canon al que acudir para cerciorarnos de que todo está en su lugar, en orden, calmo pero con el ímpetu de lo súbito, justo en el filo que lleva a la revolución o a la paz", comentan. El violinista Pablo Martos asegura que la grabación ha surgido de manera fluida. "Haydn representa para nosotros el siglo de las luces, la mezcla entre la intelectualidad más elevada y la alegría por vivir y fue en esta alegría por hacer música juntos, donde nos encontramos y donde aportamos cada uno de nosotros ideas al proyecto, que fue creciendo de forma que en ningún momento se escuchan al cien por cien las ideas individuales porque las tres maneras de pensar se fusionaron a la perfección".

Se ha conseguido un gran sonido, arrebatadoramente bello, que consigue hacer sencillos los recovecos en los que grandes violinistas de nuestro tiempo perecieron. Pablo Martos es fiel en su interpretación al Haydn anciano conocedor de lo trascendente. "Es un viaje al lenguaje de Haydn porque los conciertos de violín tienen un fuerte estilo barroco que imita el

virtuosismo más elevado del canto italiano. En el concierto de chelo se abandona el barroco para convertirse en un estilo más clásico. Es uno de los conciertos más virtuosos y difíciles para este instrumento".

Por su parte, Alberto Martos, chelista, asegura que trabajar con el maestro Ros Marbá "ha sido un regalo de la vida porque es una de las figuras más importantes de la historia de la música clásica española". De hecho, uno de los conciertos favoritos de este joven intérprete granadino fue uno que Ros Marbá ofreció junto a la Orquesta Ciudad de Granada. "Siempre lo escuchaba de niño". Para los intérpretes granadinos, Ros Marbá es un hombre con el que se puede trabajar muy bien por su carácter "dulce y amable, también humilde. Es realmente un sabio".

Vídeos recomendados: El Museo Balenciaga acoge exposición con piezas



Video Smart Player invented by Digiteka

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

AD

La discoteca del Serrallo: El negocio 'cool' que pasó del es...

AD

La capital prepara cambios en el recorrido de nueve líneas d...

Espectacular linterna ya disponible en España

AD

Este curioso truco online permite conseguir gangas en España

La Policía sancionará el uso de velas en actos religiosos

¿Se pueden evitar accidentes y riesgos gracias a la tecnolog...

STROSSLE

Ads by

Aprovechate de las mejores ofertas de este mes y llévate un Tiguan con App-Connect

VOLKSWAGEN TIGUAN

Express Yourself in Motion con el Nissan JUKE

NISSAN JUKE DESDE 12.900€

EN MAYO RECIBE HASTA 6.000€ POR EL CAMBIO DE TU COCHE

PIVE +